
Bonjour,

Je suis favorable au projet d'installation d'une centrale photovoltaïque au sol à Presnoy.

L'électricité a changé la vie de l'humanité. Elle est devenue indispensable à tout ce qui fait notre
quotidien : se nourrir, se chauffer, s'éclairer, se laver, soigner, communiquer, se déplacer, fabriquer...
Malheureusement, sa production dans son état actuel peine à couvrir les besoins d'aujourd'hui. EDF
communique suffisamment sur les risques d'approvisionnement en électricité cet hiver...

Aussi,  ce projet est  une opportunité d'associer les tendances fortes et  légitimes du moment : la
recherche et la réalisation d'une production énergétique durable et propre qu'est l'énergie solaire et
le souci de protection de la nature et de l'environnement.

De plus, ce projet apporte un service à l'activité agricole non négligeable (protection contre les
intempéries, résilience face au changement climatique).

Fait à Langesse, le 21 décembre 2022.

Christelle Pressoir


